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Damas y caballeros, amados hermanos y hermanas en Cristo, 
apreciados amigos, soy el hermano Frank, hablándoles desde el Centro 
Misionero Internacional en Krefeld, Alemania. Apreciamos mucho tener 
este privilegio de comparFr la Palabra de Dios con ustedes. En realidad, lo 
llamamos "el mensaje", el "mensaje bíblico de la hora", que conFene las 
promesas de este día. Y como escribió el apóstol Pablo, predicó todo el 
consejo de Dios, también es mi deseo de comparFr con todos ustedes el 
completo consejo de Dios, empezando por la salvación de nuestra alma, el 
perdón de nuestros pecados, y la jusFficación por la fe en la sangre de 
Cristo que fue derramada en la cruz del Calvario. 

Por favor, comprenda: cada experiencia está ligada a la Palabra de 
Dios y cada Palabra de Dios es una promesa y se da en referencia a la 
experiencia. Al igual que hoy, podríamos tener la enseñanza de nacer de 
nuevo, y la gente no Fene una idea de lo que la experiencia de nacer de 
nuevo es en realidad. Tienen sólo una palabra, un eslogan, pero no la 
experiencia. 

Entonces, si usted va a 2 CorinFos, capítulo 5, versículo 17: "Si 
alguno está en Cristo, nueva criatura es", jusFficado, sanFficado, siguiendo 
los pasos del Maestro, en la obediencia de acuerdo a Su Palabra. Amigos, no 
es un secreto que tenemos cientos y miles de diferentes denominaciones e 
iglesias y todo lo que Ud. tenga. Pero sólo hay una Iglesia de los 
primogénitos, una sola Iglesia de Jesucristo, una Novia que ahora se 
prepara para recibir al Esposo. Y esto no es una denominación, pero se 
compone de todos los verdaderos creyentes. Y, por favor, póngalo en su 
corazón: un verdadero creyente permanece en la Palabra de Dios. Como 
Abraham recibió la promesa y creyó la promesa y fue jusFficado y luego vio 
el cumplimiento de la promesa, así nosotros también, como la simiente de 
Abraham, la simiente de Cristo, que en San Mateo, capítulo 1, versículo 1, 
se llama "hijo de Abraham "e" hijo de David". Es siempre una conexión 
espiritual en las Escrituras proféFcas. 

Hoy me gustaría comparFr algunas cosas con ustedes. Primero de 
Hebreos sólo un verso, del capítulo 4, versículo 12: "Porque la palabra de 
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Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra 
hasta par@r el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne 
los pensamientos y las intenciones del corazón." La Palabra de Dios es el 
poder de Dios para los que creen - para los que creen. 

No quiero decir esto cada vez, pero estoy pensando una vez más 
acerca de lo que dijo el hermano Branham. Y perdóname por haber 
mencionado su nombre. Menciono a Pablo, a los profetas del AnFguo 
Testamento, a los apóstoles del Nuevo y también menciono hombres que 
fueron sobresalientes en el curso de la historia de la iglesia. ¿Por qué no 
hablar de un hombre enviado por Dios en nuestro Fempo? Un sermón con 
el atulo "Los Ungidos del Tiempo del Fin" realmente me conmovió. Y luego 
pensé en Mateo 24, donde nuestro Señor habla de los falsos Cristos, y 
falsos profetas quienes engañarían a muchos. Y luego el Hermano Branham 
dice, hay muchos ungidos con el Espíritu Santo, pero son falsos en sus 
enseñanzas, falsos en su camino, y, amados, eso tocó mi corazón muy 
fuertemente. Y luego el Hermano Branham dijo, hablando de los tres 
círculos: el exterior y luego el círculo interior y, finalmente, el alma, el 
interior de la parte interior. Y aquí sólo se puede creer y tener vida, o no 
creer y no tener vida. 

Si no creemos a Dios - hermano y hermana, queridos amigos, no se 
engañen a sí mismos: si ustedes no creen a Dios, y eso significa, si usted no 
cree a Su Palabra - porque Dios no va a bajar del cielo y hablar con usted 
personalmente; Dios ya ha bajado del cielo en Jesucristo, nos ha redimido y 
dejó Su Palabra a nosotros desde Génesis y hasta el Apocalipsis. Y esté 
seguro: si no puedes creer toda Palabra de Dios, hay algo que todavía no 
está bien en tu alma. Sólo en el momento en que la revelación divina entra 
en su corazón después de haber recibido la Santa Palabra de Dios, 
respetando, creyendo lo que dijo, entonces la revelación viene. Si no, 
puedes regañar, puedes  discuFr acerca de ciertas Escrituras y puedes 
hacerlo hasta que mueras, pero en el momento en que algo sucede en el 
interior de la parte interior, en tu alma, que estás conectado al mismo Dios 
por el Espíritu Santo que inspiró la Palabra que tenemos hoy con nosotros. 
Pero sea honesto: cada ministro, cada iglesia, cada denominación explica la 
Palabra de Dios de una manera diferente, y todo el mundo dice, "Tenemos 
la verdad. Tenemos la verdad." Pero, ¿dónde y cómo? Así que tenemos que 
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examinarnos a nosotros mismos, volver a las Escrituras y hacer como lo 
hicieron en Berea: escudriñar la Palabra de Dios para ver si las cosas son así. 

Aquí leemos: "Porque la Palabra de Dios es una palabra viva, una 
palabra poderosa, y más cortante que toda espada de dos filos." Corta, 
yendo y viniendo, yendo y viniendo - una espada de dos filos, atravesando, 
que penetra en el interior del interior, dividiendo en pedazos incluso el alma 
y el espíritu. Aquí tenemos: esta es la esfera del espíritu, y el interior de la 
parte interior es el alma. ¡Oh, amados, que maravilloso haber 
experimentado la Palabra de Dios de acuerdo a este versículo! Sí, sí, puedo 
afirmarlo por la gracia de Dios: esta Palabra de Dios atravesó mi alma. Esta 
Palabra de Dios lo es todo para mí. Y cuando el Señor me llamó el 02 de 
abril 1962 justo en la salida del sol en la mañana, que era un lunes por la 
mañana, diciendo con una tremenda voz audible, "Mi siervo, tu Fempo para 
esta ciudad pronto habrá terminado. Yo te envío a otras ciudades para 
predicar Mi Palabra..." Amados, esto es tan cierto como cada verso en este 
libro. Así que estoy mirando en retrospecFva a muchos, muchos años, al 
pasar de un país a otro, de una ciudad a otra conparFendo la Palabra de 
Dios. 

En realidad, puedo mirar de nuevo a 1958, cuando William 
Branham me dijo en Dallas, Texas, en la convención de "La Voz de Sanidad", 
"Hermano Frank, regresarás a Alemania con este mensaje." Y luego, por 
supuesto, en 1962, cuando la llamada del Todopoderoso directamente iba 
dirigida a mí personalmente para ir de ciudad en ciudad para predicar Su 
Palabra. Y esto es lo que me he compromeFdo a hacer. 

Ahora, nunca olvide, la Palabra de Dios no puede ser suave, como 
te gustaría tenerla, no, incluso si usted lee cómo nuestro Señor habló a los 
escribas, los fariseos, que siempre fue en forma aguda. Incluso una vez en 
San Juan, capítulo 8, dijo, "Vosotros sois de vuestro padre el diablo." 
Amados, no hay compromiso: O eres un hijo de Dios, o no; una hija de Dios, 
o no. O estás en el Reino de Dios, o no. O Fenes la vida eterna, o no. Eres 
obediente, o no lo eres. Estás de acuerdo con la Palabra de Dios, o no. No se 
puede tener las dos cosas juntas. Es imposible. Es imposible. Y nuestro 
Señor dijo en Mateo 7: "Entrad por la puerta estrecha… porque estrecha es 
la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida." Debemos negarnos a 
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nosotros mismos, morir a nosotros mismos con Cristo, para que Cristo 
pueda vivir en nosotros. 

¿Debemos dirigirnos a Hebreos, capítulo 2? Aquí tenemos un gran 
número de declaraciones en esta Palabra de Dios. Hebreos, capítulo 2, 
versículo 11: "Porque el que san@fica y los que son san@ficados, de uno son 
todos; por lo cual no se avergüenza de llamarlos hermanos..." Como Él, 
nuestro Salvador, oró: "Nuestro Padre... ", Él nos enseñó a orar de la misma 
manera. Él, el Hijo de Dios - somos hijos e hijas de Dios. Él, la simiente de 
Dios en singular - somos la simiente de Dios en plural. Aquí se nos dice por 
los dos: el que sanFfica y los que son sanFficados, son del mismo. ¡Cómo el 
gran arte! ¡Qué grande es Tu Plan de Salvación! ¡Qué tan bien pensaste, 
Eterno Dios, con la humanidad! No nos has dejado sin salvación, sin 
esperanza - viniste a nosotros, nos has redimido y nos has traído de vuelta a 
la comunión conFgo. 

Hebreos, capítulo 3, versículos 7 y 8, "Por lo cual, como dice el 
Espíritu Santo: si oyereis hoy su voz..." ¿De quién es la voz que oyes? ¿Es la 
voz de un predicador, la voz de una iglesia? ¿La voz de quién oyes? Leamos 
de nuevo, “Por lo cual, como dice el Espíritu Santo..." ¡Muy importante! No 
como un evangelista o quien sea dice, pero "…como dice el Espíritu Santo: si 
oyereis hoy su voz, no endurezcáis vuestros corazones, como en la 
provocación, en el día de la tentación en el desierto.” 

Amigos, hoy Dios nos habla y lo llamamos "el mensaje de la hora" - 
la Palabra de Dios restaurada. Como la promesa del AnFguo Testamento: 
"Yo os envío el profeta Elías, antes que venga el día del Señor, grande y 
terrible.", confirmado por nuestro Señor en Mateo 17, versículo 11: "A la 
verdad Elías viene primero y restaurará todas las cosas." confirmado en 
Marcos, capítulo 9, versículo 12. ¿Alguna vez has oído hablar de la promesa 
para nuestros días? ¿Alguna vez has oído hablar de las cosas sobrenaturales 
que han tenido lugar en nuestros días? 

Amigos, tengo que decir esto una y otra vez. Ustedes saben, cuando 
menciono al Hermano Branham, yo simplemente no lo hago porque me 
gusta, no, lo hago, porque tuvo un llamado especial, una comisión especial 
que ha confirmado Dios. Ya les mostré una imagen. Hoy les muestro otra. Y, 
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amigos, yo conocí al Hermano Branham durante diez años. Soy un tesFgo 
ocular, soy un tesFgo presencial de lo que Dios ha hecho en nuestro Fempo. 
El 22 de diciembre de 1962 él tuvo una visión de la aparición de la nube 
sobrenatural que luego ocurrió el 28 de febrero de 1963. Y sólo dé un buen 
vistazo: Aquí Fene la foto: aquí Fene la revista "Science", y si a si das vuelta 
a la imagen de esta manera... Aquí Fenes la revista "Science", aquí Fenes la 
revista "Life", comparFendo con toda la humanidad, con toda la humanidad 
las cosas sobrenaturales que ocurrieron en nuestro Fempo. Aquí se puede 
leer, lo puedes leer por F mismo: "...Y un anillo de la alta nube misteriosa" 
26 kilómetros por encima de la Ferra, donde ninguna nube puede haber, la 
nube sobrenatural apareció. Y el Hermano Branham fue tomado hacia esa 
constelación y se le dijo, "Regresa a Jeffersonville, porque se abrirán los 
siete sellos." Esto sucedió en marzo de 1963, desde el 17 al 24, cuando el 
Hermano Branham habló sobre los siete sellos. 

Amigos, volviendo a Hebreos, capítulo 3, "...si oyereis hoy su voz..." 
O sea, lo que dice el Espíritu Santo. ¿Por qué dicen las Escrituras: "El que 
@ene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias." Y aquí se nos dice: "…si 
oyereis hoy su voz, no endurezcáis vuestros corazones…" Amados, yo os digo 
la verdad: El Retorno de Cristo está cerca. Las cosas sobrenaturales han 
tenido lugar en nuestro Fempo, y el úlFmo mensaje de la restauración trae 
las cosas de vuelta a donde estaban desde el principio, antes de que los 
llamados "padres de la iglesia" comenzaron con los cambios y finalmente 
nada se quedó en la iglesia de Roma como lo fue en la iglesia de Jerusalén. 
Todo ha sido cambiado, y todo todavía está cambiado hoy. Y todas las 
denominaciones que han salido de esa iglesia estatal deben comprobar por 
sí mismos y llegar a la comprensión de que no es suficiente tener un 
conocimiento un poco diferente o enseñando en forma algo diferente aquí 
o allí. ¡Sino que debemos empezar de nuevo! ¡Tenemos que empezar de 
nuevo! Porque la Biblia dice en el profeta Jeremías: "Curamos a Babilonia..." 
Jeremías, capítulo 50 y 51, "Curamos a Babilonia..." Nadie va a sanar a 
Babilonia. La Escritura dice: "Salid, de en medio de ellos, y apartaos, dice el 
Señor, y no toquéis lo inmundo; y yo os recibiré, y seré para vosotros por 
Padre, y vosotros me seréis hijos e hijas." 

Amigos, curación, sanación espiritual en su alma, y por supuesto en 
el plan de salvación y en la Voluntad de Dios sólo puede ocurrir de acuerdo 
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a la Palabra de Dios. Por favor, dígame: ¿podemos ayudarle de algún modo 
en el Nombre de Jesucristo? ¿Podemos comparFr con ustedes la Palabra de 
Dios promeFda para hoy? Por favor, no espere que el hermano Frank 
niegue lo que Dios ha hecho en nuestro Fempo. No, tengo que comparFr 
estas cosas con ustedes. Y decimos de nuevo: "Como dice el Espíritu Santo: 
si oyereis hoy su voz...." ¡Este es nuestro hoy! ¡Este es nuestro momento! 
¡Es su Fempo! Queridos hermanos y hermanas, es nuestro Fempo, y este 
Fempo va a terminar, y el Retorno de Cristo será. Me gustaría mucho 
conocerlo en persona en esta Ferra en uno de mis próximos viajes. Pero 
ciertamente espero conocerle, cuando el Señor regrese y nos reunamos con 
Él en el aire. Dios le bendiga y esté con Ud. en el Santo Nombre de Jesús. 
Amén.
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